

COVADONGA TRUJILLO MATEOS

ESDi – Escola Superior de Disseny, Sabadell
Barcelona

(ENTRE[TU]PIEL)



***1995 in Las Palmas de Gran
Canaria (ES)
Bachelor of Arts, Fashion Design**

Die Herausforderungen, die der Klimawandel speziell an uns künftige Modedesigner stellt, beschäftigen mich und treiben mich an. Meine Bachelor-Kollektion will ein Beitrag zu einem nachhaltigen Umgang mit Kleidung sein. Die Idee ist, Kleidung mit einer Geschichte zu verbinden, in die sich der Träger oder die Trägerin verliebt. Ich möchte eine intime Conversation initiieren zwischen Kleidung und Körper und einen emotionalen Wert schaffen. Die Suche nach innovativen Materialien, umweltschonenden Prozessen beim Färben und Ausrüsten sind gleichzeitig meine stärkste Inspirationsquelle.

The challenges that climate change poses, particularly for us future fashion designers, are my main focus and what drives me. With my Bachelor collection, I want to make a contribution to the sustainable handling of clothes. The idea is to connect clothing to a story that the wearer falls in love with. I want to start an intimate conversation between clothing and the body and create emotional value. The search for innovative materials and environmentally friendly dyeing and finishing processes are my biggest sources of inspiration.

Foto: Ángela Pareja López, Model: Virginia López Berrans, Studio: Freak Studio Barcelona, MUA: Natàlia Llauradó Vilanova, Design Assistance: Natàlia Llauradó Vilanova & Marra Saumell Varela

